

WEEKLY REPORT



Rotary



No.1 2018.7.2 第2953回

例会日:月曜日 18:00 会場:和風会館「ふかまつ」

地区の活動方針:ロータリーを知ろう、知ってもらおう!
会長のテーマ:一人ひとりの力で活気あるクラブをつくらう

《7月》 ロータリーレート 1ドル 110円

事務所 〒939-1332

富山県砺波市永福町6-28

砺波商工会館3F

☎ : 0763-32-2610

fax : 0763-32-6478

e-mail:info@tonami-rc.jp

【本日の例会プログラム】 新年度初例会 時間18:00～



2018-19年度 砺波ロータリークラブ 会長 飯田修平

〇クラブ活動方針の考え方

週1回の例会が楽しみになりました。それは、原則としての一業種一会員制による異質を現実体験し、その多様性を受容できるようになったことからです。そして、誰もが親しい友人を持っていますが、毎週定期的に顔を合わせる友など恐ろしくないのではないのでしょうか？それほどの出会いの機会をロータリーは提供してくれずし、例会に出席することで自ずとスキルを養い、自己改善ができることがわかった

からです。例会では、必ず出席報告されます。近年は出席率は向上傾向にあります。これを限りなく100%に近づけることが私の目標とするところであります。これこそ活気ある例会、そして活気あるクラブの原点だからです。さてバリー・ラシンRI会長テーマ「インスピレーションになろう」でこう述べています。「残念なことに、ロータリーを十分に理解している人は多くはありません。私たちのクラブ内でさえも、多くのロータリアンがロータリーについて十分に知らず、ロータリー会員であることの恩恵を十分に享受していません。」

若林ガバナーは、地区活動方針「ロータリーを知ろう、知ってもらおう」の原点はまさにこの部分であると話されております。私も、「活気あるクラブづくり」の基本は会員の皆さん一人ひとりが、まずロータリーについてしっかりと理解すること、知ることだと思っております。そのために努力を惜しむことなく、皆さんと一緒に1年間取り組みたいと考えております。ロータリーの公共イメージ向上で大事なものはロータリーを知ってもらうことです。ロータリーを多くの人に知ってもらうことは必然的に事を起こす原動力となります。出会いの機会もたくさん出てきます。これは、クラブの会員数を増やすことに繋がります。そして、総体としてクラブの活気にもつながっていくのです。2017-18年度宮越会長は、長期計画ビジョンに則り、小中高校生を対象とする砺波市内の子ども達に、芸術・文化・スポーツ・国際交流などに支援をしたり、ロータリー米山奨学生を講師として各校で出前講座を実施するなど、「若者にロータリーを伝えよう」のメッセージを確実に実行されました。今年度におきましても、ロータリーを知ってもらおうという観点から、出前講座等の活動を、継続事業として実施してまいりたいと考えております。

バリー・ラシン会長は、例会が堅苦しい必要はないと思うと述べています。つまり、例会でのいくつかのしきたりはやめてもいいが、「四つのテスト」や職業奉仕は絶対になくしたくない、つまり、中核的価値観や倫理や職業分類は残さなくてはならないと思う。これらは、ロータリアンがどのような人か、他とはどう違うのかを表しており、その真価を認め、その理念をこれからも発展させていく必要があるからだという考えです。この考え方のなかには、めりはりがきいた意欲的で楽しいクラブ例会の今後のあり方を示唆しているのではないかと私は感じました。前年通りのロータリーでは、クラブの活動がマンネリ化してしまいます。これまでの殻に閉じこもることなく、クラブ例会の在り方やクラブ親睦活動の考え方、クラブ奉仕部門への取り組みなど改めて見直してみたいと思いませんか。

「一人ひとりの力で活気あるクラブをつくらう」この2018-19年度クラブ方針に基づいて、会員の皆さんと一緒に活気のある楽しいクラブ実現を目指そうと思います。私自身まだまだ未熟ですが、この1年間、全ての会員各位のご支援とご協力を、何卒、宜しくお願い申し上げます。

★前回の記録★ 第2952回 6月18日(月) クラブアッセンブリー (一年を振り返り)

★開会点鐘

★ロータリーソング『日も風も星も』

★来賓・ゲスト紹介

・本日のゲスト……なし

★会長の時間 ～宮越敏信会長～

今朝、大阪高槻・茨木の方で震度6弱の地震がありました。初夏の香りのラベンダーが咲き蛍の飛び交う季節です。今日で最終例会となりましたが、今年度は1年を通して自然に関わる話をしてきました。自然を破壊するのも守るのも人間ですが、自然に逆らうことなく共栄していかねばならないと考えています。今年度のメッセージは「若者にロータリーを伝えよう」でしたが、出前講座を中心にローターアクトやインターアクトの活動もあり、公共のイメージアップになったのではないかと考えております。



★ビジター紹介 ・本日のビジター……なし

★幹事報告 ～林 規明幹事～

・6/15(金)に開催された5RC合同ゴルフコンペで団体2位という素晴らしい成績でした。個人3位は石崎元蔵君です。

次週 6月25日(月)は例会取消の為、**次回は7月2日(月)次年度初例会**です。本日、宮越年度最後の例会となりました。一年間、有難うございました。



★出席報告 ～岩下一郎委員～

本日の出席率	41/51	80.39%
前々回の修正出席率	48/51	94.12%

★クラブアッセンブリー「一年を振り返って」 宮越会長】内容の濃い委員会活動を行なって頂きました。



- 飯田修平クラブ奉仕Ⅰ委員長】ロータリーの原点に立って活動した。
- 水上幸俊会員増強委員】20数名に声かけ、2-3回訪問した。
- 深松篤夫会員選考・職業分類委員長】3名の職業分類の変更をした。
- 石崎元蔵R情報副委員長】2回のIDM和やかに行いました。
- 上井 章クラブ奉仕Ⅱ委員長】各委員会独自性を出した活動を行った。
- 関 浩一出席委員長】2週間メイクアップ可能です。
- 余西一広親睦活動副委員長】ご支援ご理解有難うございました。
- 近江 清職業奉仕委員長】勉強会に59名参加頂きました。
- 五島正樹社会奉仕委員長】トルコ大使を迎えた友愛の広場を行った。

小形純一郎インターアクト副委員長】鷹工展に参加、ポリオ募金を行なった。

金木春男ローターアクト委員長】年次大会ホストとして、サポートした。

石崎元蔵国際奉仕委員長】出前講座の支援を行った。

石崎弘毅ロータリー財団委員長】ポールハリスフェロー増加を呼びかけた。

渡辺俊行諮問委員長】諮問委員会としては次年度役員の指名を行なった。

堀田信一友好クラブ副委員長】安城RC等友好を図りたい。

松本行史会場監督】

通称鬼の金を一度も鳴らすことなく
終わりました。

上井 章長期計画委員長】

青少年育成基金の運用について検討した。